



## "El intervencionismo estatal no es salida"

El Nacional /

A propósito del 25° aniversario de Cedice, el Instituto Cato realizó un seminario sobre pensamiento liberal clásico al cual asistieron 60 jóvenes venezolanos. El acto tuvo lugar en el sector La Escondida, del estado Miranda. Ian Vásquez, director del Centro para la Libertad y Prosperidad Global, informó que hasta allá fueron agentes de los cuerpos de seguridad del Estado y representantes de varios medios de comunicación oficiales, con la presunción de que se trataba de una actividad conspirativa.

Vásquez considera que esa experiencia es una muestra de la intolerancia del Gobierno ante cualquier forma de disidencia.

Asegura que los extranjeros convocados por Cedice y la organización no gubernamental que dirige están comprometidos con la democracia y vinieron a manifestarle a los adversarios del presidente Hugo Chávez que no están solos.

Defensor del libre mercado como motor de las relaciones sociales, Vásquez rechaza la orientación socialista de las políticas públicas y el desprecio por la propiedad privada: "El intervencionismo estatal no es la solución".

Copyright 2002 por EntornoInteligente.com. 7 AÑOS INFORMANDO AL MUNDO SOBRE VENEZUELA

Atención: Todos los contenidos publicados en este sitio son propiedad de sus respectivos dueños. Entorno Inteligente no se hace responsable por los contenidos de terceros, revise el campo "referencia" de cada noticia y conozca a qué medio pertenece la información.